

El día 14 de marzo los alumnos de 3º y 4º de ESO visitaron el nuevo Museo de Geología de la Universidad de Sevilla, situado en el campus de Reina Mercedes, donde pudieron observar ejemplares de diferentes tipos de minerales, rocas y fósiles. [Pulsa en la imagen para visualizar las fotos de la actividad](#)



Tras esto fueron conducidos por las instalaciones del CITIUS (Centro de Investigación, Tecnología e Innovación de la Universidad de Sevilla) donde un investigador les explicó las funciones y servicios de este Centro y mostró el funcionamiento de algunos de los equipos de análisis de los que disponen.